

C 3-194 Schleswig-Holstein wird mobil - Mobilität

Antragsteller*in: LAG MoVe, Landesmitgliederversammlung der GRÜNEN JUGEND SH

Beschlussdatum: 03.02.2022

Text

Nach Zeile 194 einfügen:

Wir haben in Schleswig-Holstein bereits ein sehr ausgebautes Straßennetz und möchten daher bei Finanzierung Priorität auf den öffentlichen Verkehr und die Schiene legen. Daher wünschen wir uns keine neuen Bundesfernstraßen vom Bund. Bei Landesstraßen setzen wir auf Erhalt statt auf Neubau.

Unterstützer*innen

Henning von Schönig (KV Plön); Gerd Weichelt (KV Dithmarschen)